

RAPAT KOORDINASI PENGELOLAAN MEDIA SOSIAL OPD KABUPATEN TEGAL

1. Pelaksanaan :

- a. Hari Tanggal : Selasa, 19 Februari 2024
- b. Waktu : Pukul 13.00 WIB s/d selesai
- c. Tempat : Ruang Rapat Bupati Tegal
- d. Hadir : 48 OPD Pengelola Medsos se-Kab. Tegal

2. Hasil Rapat :

Sebagai sumber informasi masyarakat, media sosial (medsos) pemerintah daerah harus selalu update dan menarik. Hal tersebut disampaikan Pj Bupati Tegal Agustyarsyah pada acara pengarahan dan optimalisasi pengelolaan media sosial (medsos) organisasi perangkat daerah (OPD) di Ruang Rapat Bupati, pada Senin sore tanggal 19 Februari 2024. Menurut Pj Bupati Tegal, pemerintah daerah harus mulai sadar dan mengoptimalkan peran medsos sebagai sarana menyebarkan informasi kepada masyarakat. Para admin medsos yang sudah ditunjuk di masing-masing OPD diharapkan agar mengemas pesan lebih kreatif sehingga masyarakat yang membaca dan melihat tidak hanya memperoleh informasi, tetapi juga merasa tertarik dengan informasi yang disampaikan. Admin medsos agar belajar lebih banyak dengan mengikuti diklat untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam mengelola medsos.

Melalui medsos, interaksi antara pemerintah dan masyarakat berdampak pada kesadaran masyarakat terhadap kebijakan dan program pemerintah sehingga ikut berpartisipasi dan mendukungnya. Admin medsos Pemkab Tegal juga harus memiliki kecepatan dalam merespon dan memberikan informasi terutama terobosan kebijakan dan capaian pemerintah dengan cara-cara baru. Tinggalkan cara-cara yang kurang efektif dan efisien.

Penggunaan konten visual dan narasi yang menarik juga dapat memberikan gambaran yang mudah dipahami oleh masyarakat. Pada pengarahannya, Pj bupati menyampaikan tiga hal yang harus diperhatikan dalam mengelola media sosial, yakni, pertama, informasi yang mampu memberikan edukasi, kedua informasi yang memberikan semangat berkinerja dan ketiga informasi yang menarik pengunjung dan investor datang ke Kabupaten Tegal.

Sementara itu, Sekretaris Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Tegal Aji Sri Mulyanto, menyampaikan bahwa kegiatan yang diikuti oleh admin medsos dari 48 OPD Kabupaten Tegal ini bertujuan untuk optimalisasi pengelolaan medsos dan sinergi admin OPD Kabupaten Tegal dalam melaksanakan publikasi dan penyebaran informasi program, kebijakan, kegiatan dan capaian pembangunan Pemerintah Kabupaten Tegal.

Keberadaan medsos di tengah masyarakat era sekarang, telah memberikan manfaat yang sangat besar. Berbagai informasi dalam

konten yang dibagikan tersebut dapat terbuka untuk semua pengguna selama 24 jam penuh. "Media sosial merupakan sarana yang tepat bagi pemerintah dalam melaksanakan publikasi dan penyebarluasan informasi program, kebijakan, kegiatan, capaian pembangunan Pemerintah Kabupaten Tegal kepada masyarakat. masing masing OPD diharapkan memiliki admin khusus medsos dan lebih mengoptimalkan pengelolaan medsosnya.

Oleh karena itu ke depan Dinas Kominfo akan memanfaatkan akun medsos Pemkab Tegal sebagai sarana kolaborasi dan sinergi antar OPD agar penyebarluasan informasi pemerintah daerah kepada masyarakat lebih lebih masif dan optimal.

